

El Teatro Castelar acoge el documental “Sueños de sal” para recaudar fondos en favor de la Asociación Contra la Ceguera Internacional

24/08/2016



El Teatro Castelar acoge el sábado 10 de septiembre, a las 20 horas, la proyección del documental “Sueños de sal”, ganador de un Goya, con la intención de recaudar fondos para la Asociación Contra la Ceguera Internacional (ACCI), con sede principal en Elda. Esta actividad solidaria cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Elda y la dirección del Teatro Castelar. El precio de cada entrada es de 5 euros, y los beneficios íntegros se destinarán a la ejecución de la expedición a Togo que ACCI tiene previsto realizar el próximo año.

La venta de entradas se puede realizar a través las

taquillas del Teatro Castelar, por medio de los miembros de ACCI o bien en los comercios colaboradores. Además, la Asociación Contra la Ceguera Internacional está dispuesta a facilitar entradas a nuevos negocios o comercios que deseen ponerlas a la venta.

La productora del documental, “Condimenta film”, ha cedido todos los derechos de esta proyección en beneficio de ACCI, asociación que lleva más de 15 años realizando su labor de cooperación en Togo mediante un proyecto sostenible y solidario de atención oftalmológica en uno de los países más pobres de mundo.

Además de las intervenciones de cataratas, las consultas oftalmológicas y las revisiones realizadas en las poblaciones de la región, ACCI ha llevado al país africano toneladas de medicinas y material médico-oftalmológico, al margen de colaborar en múltiples

proyectos como la construcción de colegios y letrinas, la remodelación de pozos, el apoyo financiero para cuatro proyectos de molinos de grano, o la alfabetización y aportación de material escolar. De ese modo, hay 6.000 familias que viven en mejores condiciones gracias a las iniciativas sociales generadas por ACCI.